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[CERT: GEOTEXT  VER: JD] 

antes. Luis también está disgustado. Ellos son tan controladores: el viaje de Daryl Hannah 

previsto para el final de marzo me pone nervioso porque están equiparando problemas en la 

zona sur de Oriente con la del norte, pero pretenden que nosotros organicemos la reunión y 

manejemos la prensa en su nombre. Conseguir correo electrónico para referencia.  

 

[…] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 de febrero (martes) 

 

Varela de regreso en Quito. De regreso en Quito (llegué el domingo a la noche). Cena con 

APV anoche en Briciola. Dijo que su socio, VonReckow, representa a una empresa grande 

que fabrica jabones y detergentes y que ellos tenían una mansión enorme en Quito que 

estaban arrendando a Jamie Varela, quien ahora va a vivir en Quito a tiempo completo y que 

tiene una oficina aquí. Pérez Pallares estaba haciendo el trato, pero cuando se enteró de que 

Marianne trabaja para el estudio jurídico de Ponce, se rehusó a tratar con ella para una 

transacción inmobiliaria! Llamó a APV un ―rojo subversivo‖… imagínate a Callejas yéndose 

cuando Luis habló ante el juez, y tienes un equipo cada vez más exacerbado. No estoy seguro 

qué es lo que esperan ellos que haga Varela. Mi cálculo es que no pueden conseguir a ningún 

nacional [ciudadano del país] para que hable en nombre de ellos, y, por lo tanto, tienen que 

recurrir a Varela. También estoy seguro de que PPallares probablemente dijo que ya no podía 

más hacerlo todo por sí mismo y solicitó refuerzos. Veo a Varela como otra oportunidad 

deliciosa. No tiene ni idea de lo que se mete, si decidimos ir tras él. 

 

Texaco está curiosamente en silencio respecto a los medios [de comunicación]. Parecen 

absolutamente derrotados. Ortiz probablemente está pasando a otra cosa, dado que ahora lo 

estamos atacando. No compran más anuncios comerciales. No publican comunicados de 

prensa: el último (seguramente ordenado por Reis) fue contraproducente en el tribunal de 

Nueva York con respecto a la caracterización de la cuestión del fraude. Estoy muy seguro de 

que Varela está aquí para cubrir los huecos, pero él es un ejecutivo de élite. ¿Qué podrían 

estar pensando? Sus opciones son tan limitadas. 

 

Reunión con Richard. Me reuní en Mister Bagel con Fernando, Luis, Pablo y Richard. Nos 

reunimos por una hora. Expliqué todo. Tengo mucha confianza en Richard, más que antes. Es 

humilde, callado; pienso que me gusta aún más que Fernando. Le pregunté  
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